

Einladung



zu unserem Ukraine-Benefizkonzert

am Montag, 9. Mai 2022 um 19.30 Uhr in der Großen Aula

Musizieren im Geiste des Friedens am Kumax

Musikensembles des Kurfürst-Maximilian-Gymnasiums gestalten in der Großen Aula ein Benefizkonzert für die notleidende ukrainische Bevölkerung. Das Große Orchester, die Bläsergruppe und die Big Band sowie ausgewählte Solistinnen und Solisten treten zugunsten der Ukraine-Nothilfe des Deutschen Roten Kreuzes auf.

Ein bunter Mix an Besetzungen und Musikstilen verspricht einen kurzweiligen Konzertabend im Dienst einer guten Sache.

Der Eintritt ist natürlich frei, die entrichteten Spenden werden an das Ukraine-Nothilfe-Konto des Deutschen Roten Kreuzes weitergeleitet.


OStD Christian Wagner

Infos zum Spendenzweck:

(Quelle: <https://www.drk.de/hilfe-weltweit/wo-wir-helfen/europa/ukraine-krise-humanitaere-hilfe/#c73535>)

Geldspenden

Die Betroffenheit angesichts der entsetzlichen Ereignisse in der Ukraine ist auch in der deutschen Bevölkerung groß und der Wunsch, den betroffenen Menschen Unterstützung zu bieten, ebenso. Das Deutsche Rote Kreuz bittet um Spenden für die Menschen in der Ukraine und hat dafür folgenden zentralen Spendenzweck eingerichtet: „Nothilfe Ukraine“

IBAN: DE63370205000005023307

BIC: BFSWDE33XXX

Stichwort: Nothilfe Ukraine

- Humanitäre Not- und Soforthilfe für betroffene Menschen in den Bereichen: Versorgung mit lebensnotwendigen Hilfsgütern, medizinische Erstversorgung, Rettungsdienst, Blutspendewesen, Evakuierungen, Wasser- und Sanitärversorgung, psychosoziale Unterstützung, Suche von vermissten Angehörigen
- Einsatz von derzeit 39 DRK-Nothilfeexperten in der Ukraine und den Nachbarländern
- Betrieb eines Logistikkreuzes und einer Versorgungslinie für Hilfsgüter zwischen Polen und der Ukraine
- Enge Zusammenarbeit des DRK mit dem Ukrainischen und Polnischen Roten Kreuz, dem Internationalen Komitee vom Roten Kreuz (IKRK), der Internationalen Föderation der Rotkreuz- und Rothalbmondgesellschaften (IFRC)